

Retour sur la première "Cérémonie des Docteurs" d'Avignon Université

Vendredi 10 janvier dernier, **les docteurs des promotions 2018 et 2019 d'Avignon Université ont été mis à l'honneur**, toutes disciplines confondues, sous un tonnerre d'applaudissements, lors d'une soirée officielle en présence du président de l'université, de vice-présidents, doyens, des directeurs de thèse ainsi que des familles.

Philippe Ellerkamp, président d'Avignon Université, Georges Linarès, vice-président du Conseil d'administration en charge de la commission de la Recherche, Olivier Dangles, représentant Yezekael Hayel, et Johnny Douvinet, respectivement directeurs des écoles doctorales des agrosciences et sciences et de la culture et du patrimoine, ont pris la parole pour féliciter et remercier les docteurs pour la rigueur et la qualité du travail de recherche effectué. Ils ont rappelé que la thèse est un moment particulier dans la vie d'un chercheur, que l'on fait cela par passion car on aime une discipline, qu'on le fait car on a conscience de l'impact sociétal de ce que l'on peut apporter.

Cette cérémonie est venue marquer l'aboutissement d'une aventure humaine, sociale et professionnelle dans le cadre d'Avignon Université mais également le début d'une nouvelle vie.

Elle s'est clôturée par un cocktail dinatoire où les participants ont pu se remémorer, de manière plus informelle, leurs années de doctorat.



© Studio Artais

MAISON DE LA COMMUNICATION

Gaëlle Fabre

Chargée de communication

Tél. +33 (0)4 90 16 25 69

Port. +33 (0)6 99 79 01 00

gaelle.fabre@univ-avignon.fr

UNIV-AVIGNON.FR